



地域おこし協力隊  
**伊藤 裕二さん**  
Yuuji Ito

地域おこし協力隊として、近隣9市町村と連携して取り組んでいる「信越自然郷」に携わって1年半が過ぎました。私の担当しているものの中の一つに飯山市を含めた近隣市町村のリラクゼーションコンテンツの調査があります。

皆さんは、自然がもたらす風景や植物、動物などに癒されるお気に入りの場面がありますか？そんな癒される場面を信越自然郷の観光資源の一つとして生かすため、現在各市町村等で構成されたワークグループで研究をしています。例えば、山ノ内町の「ベイビーモンキー」。世界的に有名となった地獄谷野猿公苑では、春には多くの猿が誕生し、母猿に抱かれる小さな子猿たちを見ることができます。

また公苑までの歩道も新緑と木漏れ日を楽しみながらゆったりと歩くことができます。このような、地元の人でも何回か行かないとわからぬ季節限定の風景。目的地までの道のりも含め、その時間のその場所でしか味わえない、そんな癒される場所をグループで日々探しています。

この記事をご覧いただいている方で、もし このようなあなただけのとつておきの「癒しのワンカット」がありましたら市役所広域観光推進室 電話 62-3111 伊藤までお寄せください。

#### 信越自然郷とは？

信越9市町村（飯山市・中野市・妙高市・山ノ内町・信濃町・飯綱町・木島平村・野沢温泉村・栄村）が ONE TEAM で取り組んでいる広域観光連携推進。

## 美術館情報

### 「李京会 二十一周年記念作品展」

会期：令和2年2月中旬頃まで  
場所：市民ギャラリー（飯山図書館の公民館側入口ガラスケース内）

市公民館で活動している書道グループ、李京会の二十一周年を記念した作品展示を行っています。李京会では会員を募集しています。お気軽にお問合せ下さい。



【お問い合わせ】飯山市美術館 ☎ 62-1501

## 編集後記

神戸の大イチョウを真上から空撮した映像を見ました。【インターネットで「iisora vol.26」で検索】大イチョウを中心とした黄金色のグラデーションを伴った円がとてもきれいで、大イチョウが一年蓄えたエネルギーを放ったかのような、そんな生命力みたいなものを感じました。このわずかな期間のこの場所が、私の「癒しのワンカット」です。久保田



わが家の 人気者

(右) 妹の なづな ちゃん

### 古澤つむぎちゃん

飯山地区 4歳1ヶ月

最近、お風呂でひらがなのお勉強することが日課となっているつむぎちゃん。「『い』と『こ』、『ち』と『ら』が似ていて難しいんだよ」と教えてくれました。

つむぎちゃんは、休みの日にお母さんとお料理をするのが好きで、最近は、餃子や肉まんを作りました。また、お誕生日には、ケーキのデコレーションをみんなでやって楽しかったと話してくれました。

「姉妹仲良く、このまま笑顔で元気にあいさつができる子に育ってほしい」というのがご両親の願いです。

（拓さん、いずみさんの長女）

### このコーナーに出てみませんか？

「わが家の 人気者」に登場していただける 2~4歳ぐらいのお子さんを募集しています。出演していただいた方には写真をプレゼント。市役所 事業戦略室 情報政策係までご連絡を！（☎ 62-3111 内線 387）